

Gandeng Tokoh Masyarakat, Kapolsek Bungoro Komitmen Cegah Judi Sabung Ayam di Wilayah Hukum Polsek Bungoro

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Nov 3, 2024 - 14:13



Gandeng Tokoh Masyarakat, Kapolsek Bungoro Komitmen Cegah Judi Sabung Ayam di Wilayah Hukum Polsek Bungoro

PANGKEP - Dalam upaya menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif di wilayah hukum Polsek Bungoro,

Kapolsek Bungoro AKP Abdul Haris Nicolaus, S.Sos., M.H., bersama jajaran personelnya melaksanakan kegiatan Cooling System untuk mencegah Tindak Pidana judi sabung ayam di Kampung Siloro, Desa Mangilu, Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep, Minggu siang (03/11/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya aktivitas perjudian sabung ayam yang di wilayah tersebut. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Bungoro juga menyempatkan diri mengunjungi salah satu tokoh masyarakat setempat, Bapak Benu, sebagai upaya mempererat tali silaturahmi dan menggalang dukungan dari masyarakat setempat dalam memberantas praktik perjudian.

"Harapan kami, warga dapat terus mendukung Polsek Bungoro dalam menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari segala bentuk perjudian, khususnya sabung ayam," ungkap AKP Abdul Haris. Ia juga mengimbau warga untuk tetap menjaga keharmonisan menjelang Pilkada 2024, serta mengajak warga lebih bijak dalam bermedia sosial agar tidak mudah terpengaruh oleh berita hoaks yang dapat merusak persatuan dan persaudaraan.

Bapak Benu, selaku tokoh masyarakat Desa Mangilu, menyambut hangat kedatangan Kapolsek Bungoro beserta rombongan. Beliau menyatakan siap mendukung sepenuhnya program Polsek Bungoro dalam memberantas judi sabung ayam di wilayahnya. "Kami sangat berterima kasih atas kunjungan Bapak Kapolsek. Ini adalah bentuk perhatian nyata kepada masyarakat Mangilu, dan kami siap mendukung upaya menjaga keamanan lingkungan," ujar Bapak Benu.

Dalam kegiatan tersebut, AKP Abdul Haris Nicolaus turut didampingi oleh Panit 2 Intelkam Polsek Bungoro Aiptu Masmadi, Bhabinkamtibmas Desa Mangilu Aiptu Reski Faisal, serta Panit 2 Intel Aipda M. Farid. Acara berlangsung aman dan lancar, diwarnai dengan interaksi hangat antara aparat dan warga masyarakat setempat. (Herman Djide)